

◎建文勞
仁
子
朱

展望もつて働く業界にしたい
県・県警に現場の声を訴える



栃木県は今年度も発注工事における労務単価を引き上げました。百円も引き上げられており、昨年よりは上がったこと、また独自に二年間で日額三千五万七千八百円とわざかちばトロールを実施し配布したことを明らかにします。

実態との格差広がる
運転手労賃
積んでいた深
ととしては一
株ダンプが見

合の役割は重要です。代が展望をもつて働く業界にするためにも、組合平均一日三万六千七百五十円、三〇トント以上で検査され、警察の取締りにたいから見える」という理

いま碎石業界は大きな変化の時期を迎えていました。最大の障害は過積載で、何とか措置されても、結果を報告しない。県警本部にたいすいます。つまり、本拠地の運送の担い手であるダーダンプが「碎石が荷台に込みの場

「全国ダンブキヤラバ」の一環として実施しました手一九人から聞き取要請を受け、九月に碎いま最も重要な課題し、検査対象ダンブがした。現場労働者の切実な声を行政に訴える重要なり調査を実施、その結果工場等への「抜き打は単価の引き上げです。「荷姿優先」になつてよ運動です。

組みました。この行動は今年で二十一回目にになる
持ち込み三六人、運転
また、昨年の組合の
持ち込み三六人、運転
強調しました。
人で栃木県と栃木県警察本部への要請行動に取り
ダナンプロ労働者(ダナン)
強調しました。
ダナン支部では七月十八日、組合員の代表十六
三六現場で出入りする
者への指導を強めると
切実な組合員の発言

切実な組合員の発言